
 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

  

Bonjour Madame Annie . 
Je vais bien , toute ma famille aussi allons bien .Et vous Madame Annie ? 
Alors pour les travaux de la maison on a fait un grand grand pas avec la maison. Grâce vous ,à monsieur Gérard et à l'association Enfant 
soleil , j'ai la joie au coeur comme des feu d'artifices à chaque fois que je regarde la maison, malgré qu’ il y a beaucoup encore à faire 
mais on a fait un grand grand pas : on a terminé avec les travaux cette semaine . 
Alors, Madame, vous savez juste qu'ici je peux dire que moi et ma famille habitons dans une belle maison grâce à vous-même.   
Alors la réouverture des classes ce sera pour le 10 Août. L'état a pris beaucoup de décisions pour la réouverture , les élèves et les profs 
portent des masques,  l'école doit avoir des récipients pour se laver les mains,  il nous faut des alcools.  Les salles de classe ne doivent 
pas avoir beaucoup d'élève. À cite soleil on entend toujours des tirs, mais c'est très loin de notre établissement. Maintenant alors je 
peux dire que notre école peut fonctionner. Ravis d'avoir de vos nouvelles madame Annie.   À bientôt. 

La construction de la maison est presque terminée. Le petit texte exprime la joie de cette famille. C’est une grande 
satisfaction aussi pour l’association. Une famille qui retrouve un toit, c’est sa dignité qu’elle retrouve, l’espoir qui renaît. 


